
▼ 

鰯醜嚇願鰯麒噸鰯 　　　察お � 

齢i諜　　‾＼1滴、’　　　　　灘繋　　ぎ懸 凵_誤議発露 

∴ヽ▼　∴ ���������b������　∴∴∴ ：∴ 　十．∴ ）囲間藤醗‾懸 �������������耳��+2����������x����������� ����������?�-h����������������������������������

l i ����b���������∴一∴∴∴一「：∴∴∴ 　∴ 「∴一∴∴誌∴一∴ ����h��-8+8�������h�Hｽ���������袙ﾙ�ﾝｸ8ﾘ�ｹo�自�c#S#�ｾﾂ����s�)U8蔘����ｮ(訷ﾊxｷｲ�8ﾘ��������3c#CSC�d�����耳�����������6ﾘ�ｸ4�8�7X檠+y(inﾈ���f��68�3��齎毎揄~ﾂ�

∴ ∴∴ ∴ ����熟議＿嚢　　曇畿謹書．y。k。． 凵|3　幹事日田木 One・JP 
i l ：　　∴ 冓÷／ 嬢墜＼鰹義一懸麗 ��Hｼ�oH������~ﾙ~�檠?ｩh員Hｾ�vｩ?･�ﾓ�(�c3��ﾃ�8�c3�檠_�嫌:�����~ﾂ�

∴∴　　　　　　　　　　　　　一三∴∴∴∴　　　　　　　　　　　　　　　　　　　∴ 

http：〟www．miyako－rOtary．net／

2012年8月10日　会員誕生スピーチ例会（第2633回例会）

開会点鐘

ソング　　　　我等の生業

本日の行事　　◎会員誕生スピーチ例会

スピーカー　田中友一会員

出席報告　　熊谷力実会員　7月中の出席率57．8％

会員数 偬��瑛h�尸�B�出席数 偬��越b�鋪酪 

29 ���13 鼎H�C��2�65．5％ 

佐々木（敏）会員　やまびこフェスタのPRで、NHK、I

BC、岩手日報を表敬訪問して参りまし

た。

i例会の移動i

・次回8月17日は休会となります。

・8月24日は移動例会（物故会員追悼例会：常安寺）

となります。

その他の報告事項

1．地区代表幹事　新毛図倍

◎夏季休業のお知らせ

8月11日仕）～8月16日㈱

2．theRotarian8月号

3．石巻東ロータリークラブ

⑥50周年記念誌1961年から2011年

4．富古市交通安全対策協議会

会長　宮古市長　山本正徳

⑥平成24年宮古市交通安全コンクール「目指せ無事

故無違反100日間」の参加募集について

実施期間　9月1日仕上12月9日（日）までの100日間

募集期限　8月28日関まで

参加料　700円

5．思惟の会　駒井剛機

◎黒森神楽と支えた人々

日　時　9月9日㈹13時30分～16時30分

場　所　山口公民館

入場無料

6．8月のプログラム



皆さん、こんにちは。第2633回例会でございます。

今日は会員誕生スピーチ例会でございます。

田中会員にお願いいたします。

ゲスト紹介はありません。ビジター紹介もありませ

ん。

8月のプログラムは17日が休会、24日が移動例会で

物故会員追悼例会でございます。月末は浄土ケ浜レス

トハウスで納涼例会になっております。

オリンピックももう少しで終わろうとしておりま

す。皆さんも寝不足しておることと思います。私もそ

の一人でございます。

オリンピックが始まる前、アメリカの学者が日本の

金メダルは8個と言っておりました。その程度ではな

いだろうと思っておりましたが、この前まで2個しか

とれていませんでした。先日レスリングの金メダルで

5個になり、なるはどなと思った次第です。

体操の内村航平氏が金メダルをとった時のコメント

で、表彰台に上がるとき夢ではないかと思った、苦労

に苦労を重ねてとったから、そんな気がしたというこ

とが書いてありましてジーンときました。

金メダルをとった方に対しては「おめでとう」と言

うのは簡単です。世界的に残念な方に対しての言葉は

たくさんあるそうです。英語は「no problem：問題な

いよ」という言葉。イスラム教徒は「イニシアーラ：

神の思し召しがあるよ」、スペイン語は「アスタマリ

アーナ：明日になれば必ず光が来るよ」、フィリピン

の場合「サーヤン：残念だね」などで、世界的にも慰

めの言葉が結構あるもんだなと思いました。おめでと

うというより慰めの方が大事かなとオリンピックを見

て感じた次第です。

画　　　題議繊歴醒　　圏蟻＿鰯

皆さん、こんにちは。8月23日生まれ、田中友一が

「携帯の歴史」のお話をしたいと思います。

私が通信機業界に入ったのが1983年8月でございま

す。この年に電電公社が自動車電話サービスを開始し

ました。1987年9月に携帯が新規参入が可能になりま

した。1989年7月関西セルラーがアメリカのモトロー

ラーで開発した方式で参入しました。これが第1世代

の携帯電話です。この当時の方式はアナログでした。

第2世代は1992年7月ドコモが開発。その後、アメ

リカで開発したデジタル方式をKDDIで開始しました。

この世代でメール機能がつきました。

私は1995年9月に宮町で「ムーブメント」を開業い

たしました。

2000年11月セルラー電話会社7社が合併してauにな

りました。そのころ「ドコモの牙城を崩していこう」と

いうことで頑張ってました。当時、ドコモが6割、au

が2割、現softbankが2割でした。

2001年10月にドコモが第3世代のフォーマを始め

ました。このころからデータ通信、いわゆるインター

ネットやメールなどが盛んになってきました。

現在、第3．9世代といわれておりまして、auでは

WiMAX（ウイマックス）が下り40Mb、ドコモのXi

（クロッシー）が50－100Mbを超える高速通信となっ

ております。これくらいの高速通信でないと動画を見

ることができません。2015年あたりにはWiMAX2が出

てきますので、ますます競争が激化するだろうと思い

ます。

私の店での新規・機種変更の6－7割がスマートホ

ンになっています。いずれ携帯電話とスマートホンが

逆転するでしょう。

去年からauは国道106号線では切れることなく使え

るようになりました。


